
野沢温泉と斑尾高原スキー 山行報告 

【行動日】 2020.1.18(土)～19(日) 

【参加者】 CL柘植（記録）、加藤、宮城、萱野香 

【行程】 

1/18会事務所 3：30⇒8：20野沢温泉スキー場  8：40～14：40スキー ⇒ 斑尾高原ホテル（泊） 

1/19斑尾高原スキー場で 8：40～14：40スキー ホテルで入浴後帰葉 

1/18（土） 野沢温泉スキー  曇り 

 

 誉田で香ちゃんを拾い、事務所で加藤さんと宮城さんを拾って 3：30出発。かなり早出して高速を突

っ走り、7：20くらいには豊田飯山ＩＣを出る。すき屋で朝食をとり、8：15くらいにスキー場に到着。

噂とおり雪は少ないが、一部の上級コースを除いてコースは一応オープンされているようだ。ゲレンデ

に繰り出すとちょうどゴンドラが動き出すタイミングで、まず最初に毛無山の山頂に行き、山頂エリア

の中級コースを滑って足慣らしを行う。 

  

山頂にて               向こうに見えるのは戸狩スキー場 

野沢温泉は下部に何か所かの手強い上級コースを持つが、下部ゆえに雪が少なく、閉鎖されているコー

スが多かった。早めの昼食後にそれぞれの技量にあわせて好みのコースを滑る。一応開放されているコ



ースはほとんど滑ったかなというところでそろそろ足も疲れてきたので引き上げて、ホテルライフを楽

しむことにする。斑尾高原ホテルはゲレンデに隣接しているため極めて便利。夕食のバイキングも豪華

で大満足の宿でした。 

  

加藤さん                   宮城さん 

  

      香ちゃん           斑尾高原の夜は更けて（できあがってます） 

1/19（日） 斑尾高原スキー  晴れ 

 



 朝風呂を浴びて窓の外を見ると一面のガス。がっかりするが身支度をしてレストランに行くと何と

さきほどまでのガスは取れて見事な青空がのぞいている。どうも山裾の低いところにガスがたまって

いたようだ。 

朝食バイキングを楽しんでから時間を見計らってゲレンデに出る。今日は左から少しずつ右に攻めて

いこうと話し合う。加藤さんによると昔は左半分しかなかったらしいが、いつのまにか右半分も開発

され、扇形に広がる広大なゲレンデとして整備されたらしい。 

  

 

途中で短い休憩１回と昼食休憩１回入れただけで 8：40～14：40までガンガン滑りまくる。香ちゃん

曰く「合宿か部活みたいだね･･･」 今日も昨日同様開放されているコースはほとんどすべてに足跡を

残して二日間のシーズン初回ゲレンデスキーを終了した。今回のスキーは大満足だったが、天気やバ

リエーションに富んだゲレンデもさることながら、ちょっと贅沢なホテルのポイントも大きい。来年

もまたこんなスキーに行こうね･･･というのが全員の合言葉でした。 



山行報告：柘植 


